

## Рекомендательное письмо

**РН Банк** - Банк Альянса автопроизводителей Renault-Nissan. Банк с вековой историей: был создан в 1924 году во Франции, работает в 35 странах мира, на рынке России с 2006 года. Наш банк специализируется на автокредитах для частных клиентов и финансировании дилеров.

Наша компания с вниманием относится к развитию сотрудников и повышению их профессионализма. В рамках планирования Программ обучения на следующий год нам было важно определить сильные стороны и зоны развития 24 сотрудников подразделения по продажам нашей компании.

Для реализации данной задачи осенью 2014 года мы обратились в компанию CASE. Консультанты компании CASE разработали процедуру оценки с пониманием задач, которые стоят перед нашей компанией, учитывая наши пожелания и требования. Консультанты CASE реализовали проект по оценке персонала на высоком уровне в установленные сроки. Хотелось бы отметить общую позитивную рабочую обстановку при проведении циклов оценки, хорошее планирование и организацию процедуры. Сотрудники и руководство компании получили содержательные отчеты с точной и понятной информацией.

Полученные результаты оценки полезны для нашей компании для выстраивания Программ обучения сотрудников. У сотрудников, проходивших оценку, остались положительные впечатления от процедуры и развивающей обратной связи, они отметили, что результаты оценки полезны для дальнейшего развития.

Мы выражаем благодарность консультантам CASE, планируем продолжить наше сотрудничество и готовы рекомендовать компанию CASE как надежного эксперта в области оценки персонала.

## Recommendation letter

RN Bank – Renault-Nissan captive bank. Bank was founded in 1924 in France, now it's operating in 35 countries, in Russian market it has been presented since 2006. RN Bank specializes in auto loans for private clients and dealers financing.

Our company pays attention to the development of the employees and to their professionalism increasing. In planning training Programs for the next year it was important for us to identify strengths and areas of development for 24 managers of the company's Sales department.

To realize this task we applied to CASE in the autumn of 2014. CASE consultants developed an assessment procedure with an understanding of the challenges facing our company and taking into account our request and requirements. CASE consultants realized the employee assessment project at a high level within the stipulated time. We would like to note the overall positive work environment during the assessment cycles, good planning and organization of the procedure. Employees and management of our company received the informative reports with accurate and understandable information.

The results obtained are useful for our company to develop training Programs for the employees. The assessed employees had a positive impression of the procedure and got a developmental feedback. They noted that assessment results are useful for their further development.

We express our gratitude to CASE consultants, plan to continue our collaboration and we recommend CASE as a reliable expert in the sphere of personnel assessment.

Россия, 109028, Москва, Серебряническая наб., 29  
Тел.: +7 (495) 775-40-68 Факс: +7 (495) 775-40-67  
29, Serebryanicheskaya Emb., Moscow, 109028 Russia  
Tel.: +7 (495) 775-40-68 Fax: +7 (495) 775-40-67

